

PRÉSIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE

RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE

Union-Discipline-Travail

**CEREMONIE D'INAUGURATION DU NOUVEAU SIEGE DU
MINISTRE DE L'INTERIEUR ET DE LA SECURITE
ALLOCUTION DE M. TIEMOKO MEYLIET KONE, VICE-PRESIDENT
DE LA REPUBLIQUE
Abidjan, le 27 mars 2023**

Monsieur le Président de l'Assemblée Nationale ;
Monsieur le Président de la Chambre des Rois et Chefs traditionnels ;
Madame et Messieurs les Ministres d'Etat ;
Monsieur le Ministre de l'Intérieur et de la Sécurité ;
Mesdames et Messieurs les Membres du Gouvernement ;
Monsieur le Ministre, Gouverneur du District Autonome d'Abidjan ;
Mesdames et Messieurs les Ambassadeurs et Chefs de mission
diplomatique ;
Mesdames et Messieurs les Représentants résidents des Agences des
Nations Unies ;
Mesdames et Messieurs les Représentants des partenaires bilatéraux et
multilatéraux ;
Monsieur l'Administrateur Général, Directeur Général de la Police
Nationale ;
Monsieur le Préfet du Département d'Abidjan ;
Mesdames et Messieurs les Préfets de Région et de Département ;
Monsieur le Maire de la commune du Plateau ;
Messieurs les Elus ;
Honorables Chefs traditionnels ;
Eminents Guides religieux ;
Chers amis de la Presse ;
Honorables invités ;
Mesdames et Messieurs,

C'est avec joie et fierté que je participe ce jour, à vos côtés, à l'inauguration du nouveau siège du Ministère de l'Intérieur et de la Sécurité.

C'est un évènement qui m'amène à rendre hommage au Président de la République, Son Excellence Monsieur Alassane OUATTARA, pour ses actions visant à moderniser le patrimoine bâti de l'Etat.

L'édification de ce bel édifice témoigne de la bienveillance du Chef de l'Etat envers ceux qui organisent la surveillance du territoire, et veillent sur la sécurité des populations au quotidien. Des locaux très modernes, qui doivent donc leur existence à l'attention particulière qu'il accorde à ce Ministère de souveraineté, dans sa charge régaliennne de sécurisation des biens et des personnes et d'administration du territoire.

Cette cérémonie nous offre, par ailleurs, l'occasion de saluer le dévouement et le courage des préfets et forces de l'ordre, qui accomplissent bien souvent leurs missions dans des conditions difficiles et inconfortables.

Ces serviteurs de l'Etat ont droit à l'estime de nos concitoyens et à la reconnaissance de la Nation.

Mais, avant d'aller plus loin, je voudrais remercier chaleureusement toutes les illustres personnalités nationales et internationales qui, par

leur présence ici, parmi nous, ont bien voulu rehausser cette cérémonie d'inauguration.

Mesdames et Messieurs,
Distingués invités,

Garantir la sécurité, la paix et la cohésion sociale sur l'ensemble du territoire national est un préalable indispensable au développement de la Côte d'Ivoire.

Pour atteindre ces objectifs, le Président de la République a déployé d'importants moyens pour remotiver les forces de défense et de sécurité et redonner confiance à tous les niveaux de la hiérarchie.

Comme vous le constatez, les nouveaux locaux du Ministère de l'Intérieur et de la Sécurité sont modernes, accueillants et fonctionnels, grâce au génie de leurs concepteurs.

Avec cette façade majestueuse, voilà un Ministère qui va désormais attirer le regard et offrir une image renouvelée de ceux qui dirigent et organisent l'administration territoriale et la sécurité intérieure au sein d'un tel édifice.

Ce nouvel environnement, j'en suis sûr, permettra d'offrir d'excellentes conditions de travail aux personnels du Ministère de

l'Intérieur et de la Sécurité, mais aussi d'améliorer l'offre de service public.

Et comme ces serviteurs de l'Etat ont toujours su faire œuvre utile auprès des populations, je les encourage à consolider les acquis et amplifier davantage les résultats de leurs actions. Avec les moyens dont ils disposent désormais, dans un cadre de travail flambant neuf, adapté et propice à la réflexion, je suis convaincu que leur motivation et leur efficacité s'en trouveront renforcées.

Aujourd'hui, à l'instar du Ministère des Affaires Etrangères, qui dispose d'un bloc ministériel abritant la quasi-totalité de ses services, celui de l'Intérieur et de la Sécurité peut être fier d'avoir, à présent, un siège regroupant autour du cabinet la majorité de ses services rattachés. Cette avancée notable s'inscrit dans la vision du Président de la République de doter l'Administration publique d'infrastructures modernes et plus fonctionnelles.

Mesdames et Messieurs,

A ce stade de mon propos, je tiens à saluer le mérite et l'abnégation de tous les acteurs qui ont contribué à la finalisation de ce beau projet, malgré les difficultés et les obstacles rencontrés au cours de sa réalisation.

Mes félicitations vont surtout à l'endroit de Monsieur le Ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le Général Vagondo DIOMANDE, qui, dans les sillons tracés par ses prédécesseurs, s'est engagé dans la finalisation de ce projet, avec une détermination qui porte la marque du militaire de haut rang qu'il demeure.

Monsieur le Ministre, recevez mes vifs encouragements pour la dynamique que vous insufflez au sein de votre département ministériel au regard des grands chantiers que vous réalisez, et qui vous font mériter la confiance du Président de la République, dans la mise en œuvre de la politique du Gouvernement en matière de sécurisation et d'administration du territoire.

Je félicite également Messieurs les Ministres en charge de la Construction, du Budget et de l'Economie, pour leur forte implication, à travers leurs services respectifs, dans la réalisation de l'édifice que nous inaugurons ce matin.

Vous démontrez, par l'achèvement de ce projet, la manière dont les synergies gouvernementales peuvent être actionnées positivement pour conduire des activités majeures de l'Etat, et je vous en félicite.

Ce projet achevé et réussi fait, certes, la fierté du Ministère de l'intérieur et de la Sécurité, mais surtout, il incarne la volonté renouvelée du Président de la République de rendre la Côte d'Ivoire toujours plus attractive et prospère.

Cet ouvrage est aussi le résultat d'une approche, à savoir celle de privilégier le partenariat gagnant entre le secteur Public et le secteur Privé. Un partenariat qui met en exergue l'expertise ivoirienne en matière de BTP, favorise l'Emploi ainsi que la redistribution des richesses ; des thématiques chères à Monsieur le Président de la République.

C'est le moment pour moi d'adresser mes vives félicitations à toutes les entités publiques, parapubliques et privées, qui ont contribué à la réalisation de cet important projet, notamment l'entreprise PFO Africa et le BNETD.

**Mesdames et Messieurs,
Distingués invités,**

Dans un contexte international difficile et incertain, la Côte d'Ivoire avance. Mais de telles réalisations n'auraient certainement pas été possibles sans la paix et la stabilité retrouvées.

En effet, le grand défi à relever par l'ensemble des ivoiriennes et des ivoiriens, aujourd'hui, consiste à préserver notre modèle de stabilité et de croissance, dans un environnement de paix et de cohésion sociale.

Nous devons donc poursuivre nos efforts, et nous inscrire résolument dans cette dynamique constructive et durable de notre pays.

En vous réitérant mes remerciements pour votre présence, et mes félicitations pour avoir rendu possible la tenue de cette belle cérémonie, je vous invite à renforcer votre adhésion aux ambitions de progrès de Son Excellence Monsieur le Président de la République, afin de fournir aux populations un accès amélioré aux services de l'Etat et de mieux répondre à leurs attentes.

Et c'est sur ces mots, que je voudrais clore mon propos.

Au nom de Son Excellence Monsieur Alassane OUATTARA, Président de la République, je déclare officiellement inauguré, le nouveau siège du Ministère de l'Intérieur et de la Sécurité, tout en exhortant les uns et les autres à en prendre le plus grand soin.

Je vous remercie.